

Anlage nach der Niederschrift

Bürgerfragestunde vor der 10. Sitzung des Stadtrates am 28.09.2020

Fragesteller/in	Thema	Thema – Beschreibung	Antwort von	Antwort	Anfragestatus
Weber-Brunner Margaret	Verkostung von Fairtrade-Kaffee	Frau Margaret Weber-Brunner meldete sich zu Wort, dass in der heutigen Stadtratssitzung verschiedene Sorten von Fairtrade-Kaffee zur kostenlosen Verkostung zur Verfügung steht. Der Stadtrat soll sich von der Qualität, Güte und Geschmack selbst überzeugen	Erstem Bürgermeister Christian Schweiger	Der Erste Bürgermeister Christian Schweiger bedankt sich bei Frau Margaret Weber-Brunner für diese Aktion und fordert den Stadtrat auf, von der Verkostung Gebrauch zu machen.	erledigt
Röhl Anneliese	Verkostung von Fairtrade-Kaffee	Nachdem, wie von Erstem Bürgermeister Christian Schweiger mitgeteilt, bei dem bereitgestellten Kaffee auch eine Kanne vom bisher verwendeten Kaffee dabei ist, müsste es sich eigentlich auch bei diesem Kaffee um Fairtrade-Kaffee handeln, da es zur Verwendung von Fairtrade-Kaffee ihres Wissens nach bereits einen Beschluss gibt.	Erstem Bürgermeister Christian Schweiger	Die Anmerkung wird so zur Kenntnis genommen.	erledigt
Brunner Bernhard	Situationsbericht zur Spitalstiftung Kelheim	Er findet es bedauerlich, dass der Situationsbericht zur Spitalstiftung Kelheim bei der letzten Stadtratssitzung auf Antrag seitens eines Stadtrates abgebrochen wurde, da im letzten Teil des Berichtes wichtige Aussagen zur derzeitigen Situation der Spitalstiftung und der zukünftigen Ausrichtung	Erstem Bürgermeister Christian Schweiger	Er geht davon aus, dass diese Anmerkung an den Stadtrat gerichtet war. Die Anmerkungen von Herrn Brunner werden so zur Kenntnis genommen.	erledigt

Fragesteller/in	Thema	Thema – Beschreibung	Antwort von	Antwort	Anfragestatus
		gewesen wären, die eigentlich öffentlich bekannt gemacht werden sollten.			
Baum Ludwig	Verkehrssicherheit an der Grundschule Nord am Hohlweg	Herr Baum hat vor der SR-Sitzung dem Erstem Bürgermeister Christian Schweiger mehrere Fotos zur Verkehrssicherheit an der Grundschule Nord übergeben. Dort waren bereits die Woche zuvor und auch am heutigen Sitzungstag genau zum Schulbeginn, wenn die Eltern ihre Kinder zur Schule bringen und Schulbusse anfahren, bis zu 9 große LKW gestanden, die Erdaushub von dem Lagerplatz neben dem städt. Bauhof abfahren sollten. Dadurch ist es zu extrem gefährlichen Situationen gekommen, die so nicht hingenommen werden können. Die Stadt muss hierfür Abhilfe leisten. Er hätte sich gewünscht, dass der Stadtbaumeister sich ebenfalls vor Ort ein Bild von dieser gefährlichen Situation macht.	Erstem Bürgermeister Christian Schweiger und Stadtbaumeister Schmid	Die Situation ist bekannt, da der Ordnungsamtsleiter Georg Sinzenhauser verständigt wurde und selbst vor Ort war. Natürlich können solche Zustände nicht toleriert werden, da der Stadt Kelheim mit allen Verantwortlichen die Sicherheit der Kinder ein großes Anliegen ist. Die ausführende Baufirma/Transportfirma hatte die Auflage, den Erdaushub über das Gelände des städt. Bauhofes abzufahren. Da das Bauhoftor aber versperrt war, ist es zu dieser Situation gekommen. Es wurde nochmals darauf hingewiesen, dass das Tor für die Baufahrzeuge geöffnet sein muss und die LKW ausschließlich nur über den Bauhof fahren dürfen.	erledigt